

Montag, 26.03.2012

Pisa!!!

Heute sind wir alle schon früh aufgestanden und sind dann in die Schule gegangen. Alle hatten bis 12.00 Uhr Unterricht, wobei sehr viele Unterschiede zum deutschen Unterricht festgestellt wurden. Danach haben sich die deutschen Schüler über den Supermarkt zum Bahnhof aufgebrochen, um dann den Zug nach Pisa zu nehmen! Direkt nach der Ankunft haben wir erst einmal gemütlich einen Caffè in der Bar getrunken, italienisches Flair kann so schön sein! Es ging dann aber auch schon wieder los zur Piazza dei Miracoli und unser erster Eindruck von Pisa auf dem Weg dorthin war wunderbar! Schließlich an der Piazza angekommen, trafen wir unsere Reiseführerin, die uns eine wunderschöne und sehr interessante Führung über die Piazza dei Miracoli gegeben hat. Alle konnten feststellen, dass der schiefe Turm von Pisa nur ein kleiner Teil von den Sehenswürdigkeiten in Pisa ist. Er wirkt noch viel imposanter, wenn man Dom, Taufbecken und Turm zusammen sieht. Anschließend hatten wir noch eine Stunde zur freien Verfügung. Die meisten gingen Shoppen, aber einige bummelten auch einfach nur so durch die Stadt. Dann ging es aber auch schon wieder nach Hause und wir wurden von unseren Partnern am Bahnhof in Cecina abgeholt, die uns dann gleich nach Hause mitnahmen, wo ein gutes Abendessen auf uns wartete! Und zu guter Letzt sind wir dann nochmal alle in einen Pub gegangen, wo es sogar Andechser Bier gab! ☺

Pisa!!!

Oggi tutti gli studenti si sono alzati presto e poi sono andati a scuola. Per i tedeschi le lezioni sono state molto noiose (anche per noi), ma belle grazie a loro! Alle 12.00 i tedeschi sono partiti per Pisa e noi siamo rimasti a scuola per studiare...

Alle 19.00 i nostri partner sono arrivati a Cecina! Fortunatamente! ☺ Adesso siamo ancora completi! Poi abbiamo portato i nostri partner a casa. Dopo i tedeschi ci hanno raccontato del giorno a Pisa. La sera siamo andati in un pub, dove si può bere la birra di Andechs! Abbiamo un buon ricordo di Germania!

È stata una sera molta divertente e i tedeschi hanno fatto una danza molto allegra: Den Pinguintanz! ☺ Dopo siamo tornati a casa, perché eravamo stanchi!

Grazie per questo giorno e buona notte e guad' Nacht!

Brenda & Marlene

